
整理番号：７－２

提言題名：ランドセル通学について

【提言の要旨】

取手市のランドセル通学に関して。

全国的にはランリュックを利用されている自治体があります。茨城県でも土浦市が採用

しているかと思いますが、取手市ではどのようにお考えでしょうか？

夏の暑い時期にランドセルは本当に地獄です。暑い、蒸れる、重い、痛い、苦しいの何

重苦もあるようです。

小学校の中にはリュックを許可されているところもあるようですが、中学生はリュック

で通学しているのに、なぜでしょうか？

小学生の方が体力的にもキツく、身体も小さい、タブレットも重い。

周りからの視線を人一倍気にする年頃のため、許可するのであれば、大々的に周知して

ほしいです。

早急な改善を求めます。

（令和５年３月受付）

【回答の要旨】

お問い合わせいただきました件につきまして、ご回答申し上げます。

取手市の市立小学校におきましては、通学時にランドセルを用いることを指定している

ところではございませんが、ランドセルは、耐久性、機能性、安全性を兼ね備えていると

ころから、一般的にランドセルが選択されているところです。

ランリュックに関しましては、お子様が来年度入学の新入生の場合は新入生説明会の際

に、在校生の場合におかれましては、随時学校にご相談いただければと存じます。

（指導課 令和５年２月回答）


